

► GESTIÓN DE RESIDUOS

El consorcio RSU aumentará sus tarifas el 1,85 por ciento de cara al próximo año

LT / CIUDAD REAL

La asamblea general del Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos (RSU) de Ciudad Real ha aprobado para 2010 un presupuesto de 14.535.000 euros, así como las nuevas tarifas, que incrementan los precios un 1,85%.

La unanimidad volvió a reinar en esta asamblea que presidió su titular y diputado provincial, Manuel Martínez López-Alcorocho. El Consorcio RSU está integrado por 92 municipios de la provincia y la Diputación Provincial, prestando servicio a unos 400.000 habitantes.

El presidente del RSU defendió que se trata de un presupuesto «realista, equilibrado en ingresos y gastos», incrementándose un 6,2% respecto al anterior, dejando claro además como, al día de hoy el Consorcio no tiene endeudamiento.

López-Alcorocho hizo constar también que «con los ingresos previstos no existe de manera efectiva ninguna partida específica para la puesta en marcha de la Planta de Compostaje del Centro de Almagro, cuyas obras están previstas que finalicen para el año 2010, y lo mismo sucede con la futura Planta de Tratamiento de Residuos Voluminosos, comprometido por la Junta de Comunidades», que puede entrar en funcionamiento en 2011, y cuya financiación aprobó el Consejo de Gobierno regional el pasado 15 de septiembre.

La asamblea aprobó por unanimidad la subida que se aplicó a las tarifas, del 1,85%, incrementándose más la tarifa por puntos limpios, como consecuencia de los importantes cambios que se han producido en la gestión de los mismos por el cierre de la escombrera de Cabeza del Palo, «una medida necesaria ya que hay que garantizar la viabilidad de los servicios, y los principales costes del servicio (personal y combustibles) no llevan una evolución similar a la del IPC; además de que hay que asegurar una renovación de la maquinaria y útiles para evitar la obsolescencia de los equipamientos», añadió el presidente.

LAS APORTACIONES. Martínez López-Alcorocho hizo hincapié en el esfuerzo que realiza la Diputación, aportando cerca de 4,4 millones de euros a este presupuesto de 2010, que incrementa su cuantía también un 1,85%, al igual que los municipios; y la Junta de Comunidades, que se gastará unos 14 millones de euros en las nuevas instalaciones de Almagro y clausura del antiguo vertedero.

► LABORAL



UGT y CCOO protagonizaron la concentración celebrada en defensa del trabajo decente. / TOMÁS FERNÁNDEZ DE MOYA

UGT y CCOO acusan a la patronal de «secuestrar» el diálogo social

Los sindicalistas avisan de movilizaciones «más generalizadas y más contundentes» ante el «bloqueo» de la negociación colectiva que mantiene «la cúpula empresarial» española

• Unos 300 delegados sindicales participan en Ciudad Real en la concentración mundial convocada por UGT y CCOO en defensa de un trabajo decente.

R. CH. / CIUDAD REAL

Alrededor de 300 delegados sindicales participaron ayer en la concentración organizada por CCOO y UGT para celebrar la jornada mundial por el trabajo decente que en Castilla-La Mancha y Ciudad Real sumó otra reivindicación, el desbloqueo de la negociación colectiva.

Los responsables regionales de ambos sindicatos, Carlos Pedrosa y José Luis Gil, avisaron a la patronal de movilizaciones «de carácter más generalizadas y más contundentes en defensa de los intereses de los trabajadores» si la CEOE-Cepyme mantiene «bloqueada» el proceso de diálogo social.

En este sentido, el líder autonómico de CCOO, José Luis Gil, afirmó que el bloqueo se debe a una decisión «equivocada y muy firme» de la cúpula patronal, a la que acusó de «secuestrar» la voluntad de los empresarios del país, ya que afirmó que la mayoría de los emprendedores de Castilla-La Mancha y españoles no comparten la postura mantenida por la dirección de la CEOE-Cepyme.

Gil también acusó a esa cúpula empresarial de tomar partido en esta negociación «con claridad» con la intención de «arruinar la posibilidad del encuentro, de tensionar la sociedad y de crear



Los delegados sindicales participaron en una asamblea.

conflicto social» que, según dijo, al final «lo van a encontrar en ámbitos más concretos y de forma más amplia». Eso sí, desde CCOO se dijo que si la solución fuera la convocatoria de una huelga general, «la habríamos convocado hace muchísimo tiempo» y explicó que se debe seguir «luchando, empresa a empresa, para canalizar de forma exigente e inteligente las demandas de los trabajadores del país».

En este sentido, Gil afirmó que no es de recibo que 80.000 caste-

llano-manchegos se encuentren a día de hoy sin convenio colectivo y pidió responsabilidades a los empresarios para solucionar un problema «que ellos mismos han creado».

ABIERTOS AL DIÁLOGO. Por su parte, el responsable regional de UGT, Carlos Pedrosa, recordó que los agentes sociales permanecen «abiertos» a un diálogo que llevan reclamando «muchos meses» y advirtió que «no es de recibo que las organizaciones patronales de

este país quieran que los trabajadores paguemos las consecuencias más negativas de la crisis», primero a través del desempleo y luego, por lo que definió como «la vía de la pérdida de salarios y de sus derechos laborales frenando y bloqueando la negociación colectiva».

En este caso, Pedrosa también se unió a la idea del «secuestro» de la voluntad de las pymes españolas a través de la CEOE en una estrategia «de carácter ideológico y con un referente político concreto» que, además, perjudica «claramente» a los propios autónomos y pequeños empresarios: «La caída del consumo por la congelación salarial a la que *de facto* nos tiene sometida la patronal en España tiene consecuencias también para pymes y autónomos».

Además, Pedrosa sumó otra crítica más a la actitud de la patronal. Según denunció, «decenas de miles de trabajadores» han visto como en 2009 no se han actualizado sus tablas salariales que tenían «firmadas y comprometidas» sindicatos y patronales. Así, citó como ejemplo el de los trabajadores de la vendimia, «que han visto como han percibido, en el mejor de los casos, salarios de 2008 porque en provincias como Ciudad Real, el convenio del campo está pendiente de negociación en este año 2009».

Tras la concentración realizada a las puertas del edificio de los sindicatos en la calle Alarcos de Ciudad Real, los delegados de CCOO y UGT se dirigieron al edificio de Usos Múltiples donde mantuvieron una asamblea en la que participaron Gil y Pedrosa.